
Nennweiten DN 50 - 200

Nominal sizes 2" - 8"

Flanschanschluss

Flange connection

Baulänge Kurze Baulänge

FTF (face-to-face) Short installation length

Temperaturbereich 0 °C bis +50 °C

Temperature range 0 °C to +50 °C

Sonderoptionen Andere Dichtwerkstoffe auf Anfrage

Special options Other seal materials on request

Dichtungen mit speziellen Zulassungen

Seals with special approvals

*1 nach EN12266-1 / acc. to EN12266-1

Einschränkungen hinsichtlich Durchflussmedien: 

Der Betrieb mit Fluiden der Gruppe 1 im Sinne der Druckgeräterichtlinie ist für 

925.1 Rückschlagklappen in Nennweiten ≥ DN 125 unzulässig, sofern es sich bei 

diesen Fluiden um Gase, verflüssigte Gase, unter Druck gelöste Gase, Dämpfe 

und diejenigen Flüssigkeiten, deren Dampfdruck bei der zulässigen maximalen 

Temperatur um mehr als 0,5 bar über dem normalen Atmosphärendruck (1 013 mbar) 

liegt, handelt. Weiterhin ist der Betrieb mit instabilen Gasen für alle Nennweiten unzulässig.

Restrictions concerning fluids: 

Operation with fluids of group 1 within the meaning of the Pressure Equipment Directive 

is not permitted for 925.1 swing check valves in nominal sizes ≥ DN 125, provided that these 

fluids are gases, liquefied gases, gases dissolved under pressure, vapors and those liquids 

whose vapor pressure at the maximum allowable temperature is greater than 0.5 bar above 

normal atmospheric pressure (1.013 bar). Furthermore, operation with unstable gases is not 

permitted for all nominal sizes.

DIN EN 1092-1 B1, PN 10
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